



Zahlreiche Mitglieder der Eilendorfer Feuerwehr wurden jetzt für ihren langjährigen Einsatz geehrt. Foto: Martin Ratajczak

Viele Ehrungen und Beförderungen

Chef lobte hohes Niveau des Löschzugs Eilendorf

Eilendorf. Bei der Eilendorfer Feuerwehr gab es jetzt eine Vielzahl von Ehrungen – Beweis für die Einsatzfreude des Löschzugs.

Im einzelnen konnte der Leiter der Aachener Feuerwehr, Dr. Dieter Nüßler, für 15jährige Mitgliedschaft im Stadtfeuerwehrverband Aachen Harald Ertz, Dieter Kamphausen, Christoffer Korr, Norbert Lautermann, Hardy Noppenny und Uwe Paland auszeichnen.

25 Jahre dabei sind Mathias Ahn und Friedrich Sistermann. Eine Sonderurkunde gab es für Löschzugführer Karl Sion als Gründungsmitglied des Stadtfeuerwehrverbandes.

Befördert wurden Thomas Sion zum Oberbrandmeister und Hardy Noppenny zum Brandmeister.

Die Ehrennadel erhielt Margret Engelhardt.

Viele Gäste aus Politik, Vereinen und Geschäftswelt nahmen an der Veranstaltung teil und gratulierten. Nüßler hob besonders das hohe Niveau des Eilendorfer Löschzuges hervor, den er, durchaus positiv gemeint, als „schillernd“ bezeichnete.

Kritik wirkte positiv

Nach Meinung der Löschzugmitglieder hat die in der Vergangenheit vorgebrachte Kritik durchaus positive Ergebnisse gebracht, da das Verhältnis zum Chef der Wehr mittlerweile als ausgesprochen freundlich bezeichnet werden könne. Ohne Nachwirkungen sind die fachlichen Meinungsverschiedenheiten beigelegt worden.